

アウル通信



2020 9 1 発行第 197 号

『with コロナ』

「物事なるようにしかならない」ということは、本当にわかっていることだが
まだみぬ未来を勝手に想像し不安がる。

と、思いながらも、なるようにしかならんも、どうもおかしな感じがする。

結局のところ、なるようにしかならんのだが
なるようになるよう、何かをしなければならないとも思う。

で、終わりのない禅問答が、ぼくの思考の中で悶々と続く。
要はハッキリとした答え、というよりも正解? というよりも正しさ?
そんなものが欲しいのか?

が、というよりも、搖るぎない覚悟が欲しいだけなのだろう。
馬鹿は死ななきや治らないとはよく言ったが
この性分、一旦どこかでリセットしなければ治らんのは
当の本人が一番よく解っている。

これもまた諦めるしかないのか。
しかし、この性分が幾多の困難をくぐり抜けてきたのも事実である。

諦めると言うよりかは、そのことが解っただけでも、この人生での収穫としよう。
そう考えると、残り少なくなつて来た人生だが、少し控えめに生きた方が
ちょうどいいのかもしれない。

感謝

お知らせ

9月1日より予約制ではありますか、園会
を開始致しました。

10分間と短い時間ではありますか、是非ご
予約の上お越し下さい。
お待ち申し上げております。

8月

今月の出来事
ドライブ



編集後記

コロナウイルスの影響で
アウルと自宅の往復の毎日
です。早く落ちつかれて
出掛けたいですね。

入居のご相談について

ご家族が『もしかしたら認知症かも?』
グループホームに入居したい
グループホームを見てみたい、などなど
気軽にご相談、ご見学ください。
また、今入居されている方のご家族の皆様も
生活の相談等、気軽に声をかけて下さい。

☆スタッフ募集☆
年齢・性別・資格・経験不問
楽しく働ける方お待ちしております。

担当窓口 宮崎

『アツルの日常』

何作る?

